



RE-ALLOKATION DES MONATS

*Investieren in Indiens
Internetwirtschaft*

ARGENTUM Asset Management

Re-Allokation des Monats:

Investieren in Indiens Internetwirtschaft

Die Hamburger Dachfonds-Boutique ARGENTUM startet mit einer neuen Rubrik für Anleger und Interessierte: Mit der „Re-Allokation des Monats“ wird das Fondmanagement regelmäßig aktuelle Makro-Themen aufgreifen und mit eigenen Zielinvestments in Bezug setzen. Die Reihe startet mit dem IPO-Boom bei Indiens Tech-Titeln und dem „ARGENTUM Dynamic Future Fonds“: Der Dachfonds investiert in chancenreiche Zukunftsbranchen wie Technologie, Gesundheit, Nachhaltigkeit, Asien und globales Wachstum.

Es gibt viele gute Gründe, in Indien zu investieren: Die wachsende Mittelschicht und ihr großer Konsumhunger, hoher Nachholbedarf bei der Infrastruktur des Landes und ein steigendes Bruttoinlandsprodukt (BIP) pro Kopf. Die indische Telekommunikations-Industrie ist die am schnellsten wachsende Industrie weltweit, im Automotive-Bereich steht man gleich hinter China auf Platz 2.

Besonders spannend für Anleger ist jedoch der aktuelle Tech-Boom mit etlichen Börsengängen: Den Anfang machte im Juni der indische Essenslieferdienst Zomato, an dem auch Delivery Hero beteiligt ist. In den kommenden Monaten will der Bezahlendienstleister Paytm rund 2,3 Milliarden Dollar an der Börse in Mumbai einsammeln. Es dürfte einer der größten Börsengänge in Indiens Geschichte werden, schon durch die wachsende Aktienbegeisterung der Inder selbst: Seit Beginn der Coronakrise wuchs die Zahl der Privatanleger jeden Monat um mehr als eine Million. Und dies ist erst der Anfang: Allein in diesem Jahr brachte Indiens Internet-Wirtschaft 16 neue, sogenannte Einhörner hervor – also Unternehmen mit einer Bewertung von mehr als einer Milliarde US-Dollar.

Konkurrenz für Chinas Tech-Giganten

„Für Anleger sind das gute Nachrichten, denn wer an den Börsen in die rasch wachsende Digitalwirtschaft in Asiens Schwellenländern investieren will, muss nicht mehr alles auf eine Karte setzen“, sagt Norbert Goerlitz, Asien-Kenner und Geschäftsführer der Investment-Boutique Argentum Asset Management in Hamburg. „Chinas Tech-Giganten haben sich gut entwickelt, sind aber vielfach vom Wohlwollen der Regierung abhängig. Anders als Alibaba, Tencent und Co., die sich mit Chinas Kommunistischer Partei gut stellen und eine Zuspitzung des Technologiestreits mit den USA fürchten müssen, haben die indischen Internetkonzerne auch einen riesigen Markt, aber deutlich geringere politische Risiken vor der Brust.“

Doch gleichgültig, wie attraktiv Aktien aus Asiens größter Demokratie gerade sein mögen: Für Europas Privatanleger sind sie oft nur schwer zu bekommen. Einen leichteren Zugang ermöglichen gut gemanagte Aktienfonds. Der [ARGENTUM Dynamic Future](#) (ISIN: DE000A2P1XJ6) investiert dazu aktuell etwa in den MSIF Asia Opportunity (WKN: A2AF54) und den Invesco Asia Consumer Demand (WKN: A1CV2J).

Weitere Informationen im Research vom Argentum Asset Management: [HIER](#)

Fondsdetails zum ARGENTUM Dynamic Future Fonds

ISIN	DE000A2P1XJ6
Fondstyp	Mischfonds gemäß § 2 Abs. 7 InvStG
Kapitalverwaltungsgesellschaft	Metzler Asset Management GmbH
Vertriebszulassung	Deutschland
Auflegung	01.03.2021
Fondsmanager	Thorsten Mohr; Norbert Goerlitz
Verwaltungsvergütung p.a.	1,80 %
Verwahrstellenvergütung p.a.	0,12 %
Ausgabeaufschlag	3,50 %
Rücknahmegebühr	entfällt
Laufende Gebühren	Mit dem täglichen Tagesrücknahmepreis berechnet und in der Darstellung der Wertentwicklung bereits berücksichtigt
Ertragsverwendung	Thesaurierend
Zielrendite	Überdurchschnittliche Wertentwicklung gemessen am MSCI World Index

- Ende -

Über ARGENTUM Asset Management und ARGENTUM Vermögensberatung

Die ARGENTUM Vermögensberatung GmbH & Co. KG und die ARGENTUM Asset Management GmbH sind verbundene Finanzdienstleistungsunternehmen aus Hamburg, die von Thorsten Mohr und Norbert Goerlitz geführt werden. Die ARGENTUM Vermögensberatung bietet für private und unternehmerische Mandanten eine etablierte Dachfonds-Vermögensverwaltung an und verwaltet für sie ein Vermögen von rund 200 Millionen EUR. Das folgt dem Verständnis, dass Investmentfonds eine ideale Möglichkeit bieten, Kapital durch eine konsequente Umsetzung der Vermögensverwaltung langfristig gewinnbringend anzulegen. Entscheidend für den Erfolg sind laut Thorsten Mohr und Norbert Goerlitz neben der richtigen Auswahl auch die optimale Struktur des Depots und die regelmäßige Anpassung an die persönlichen Anforderungen der Mandanten bei einer transparenten und günstigen Kostenstruktur. Fokus der ARGENTUM Asset Management ist die Beratung eigener Investmentfonds und die Betreuung institutionellen Vermögens. Im Fokus stehen hier die beiden Fonds ARGENTUM Performance Navigator und ARGENTUM Stabilitäts-Portfolio. Der ARGENTUM Performance Navigator (WKN: A0MY0T / ISIN: DE000A0MY0T1) ist darauf konzentriert, durch eine breite Streuung des Vermögens in verschiedene Anlageklassen die Chancen der Kapitalmärkte optimal zu nutzen und Risiken aktiv zu managen. Der Fokus liegt auf internationalen Aktienfonds. Ziel des eher defensiven ARGENTUM Stabilitäts-Portfolios (WKN: A1C699 / ISIN: DE000A1C6992) wiederum ist die Erwirtschaftung einer marktgerechten Rendite mit entsprechender laufender Wiederanlage der Erträge. Um dies zu erreichen, investiert der Dachfonds vorrangig in Rentenfonds und kann bis zu 100 Prozent des Vermögens in Liquidität halten. Die Fonds ARGENTUM Performance Navigator und ARGENTUM Stabilitäts-Portfolio wurden bereits mehrfach von verschiedenen Medien ausgezeichnet.

Weitere Informationen unter www.argentum-hamburg.de

Medienkontakte für Rückfragen:
public imaging GmbH
Goldbekplatz 3, 22303 Hamburg
Miriam Wolschon / Magda Lewinski
Tel.: +49 (0)40 401999-155 / -331
E-Mail: argentum@publicimaging.de